

Operasi Patuh Lodaya 2024 Polsek Sukaresmi: Menjaga Ketertiban dan Keselamatan Berlalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 16, 2024 - 20:34



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sukaresmi, yang berada di bawah naungan Polres Cianjur Polda Jabar, melaksanakan Operasi Patuh Lodaya 2024 di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh

Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, S.Pd., bersama dengan enam anggota lainnya, yaitu Aiptu Hamdani Selamat, Bripta Wawan Munandar, Aipda Ali Martopo, S.H., Brigadir Waluyo, dan Brigadir Tresna.

Operasi yang dilaksanakan pada hari Selasa, 16 Juli 2024 ini, bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas, serta menindak pengendara yang melanggar aturan lalu lintas. Sasaran utama dari operasi ini adalah para pengendara kendaraan roda dua (R2) dan roda empat (R4) yang tidak mematuhi peraturan lalu lintas.

Dalam keterangannya, Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, S.Pd., menyampaikan bahwa Operasi Patuh Lodaya 2024 merupakan upaya kepolisian untuk menekan angka kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas di wilayah hukum Polsek Sukaresmi.

"Operasi ini bukan hanya tentang penindakan, tetapi juga edukasi kepada masyarakat agar lebih tertib dan mematuhi aturan lalu lintas. Kami berharap dengan adanya operasi ini, kesadaran berlalu lintas masyarakat akan meningkat dan angka kecelakaan dapat ditekan," ujar AKP Sudarsono, S.Pd.

Selama operasi, petugas menindak berbagai pelanggaran seperti pengendara yang tidak menggunakan helm, pengendara yang tidak membawa surat-surat kendaraan, serta kendaraan yang tidak memenuhi standar keselamatan. Selain itu, petugas juga memberikan sosialisasi kepada pengendara tentang pentingnya mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

Operasi Patuh Lodaya 2024 ini diharapkan dapat menciptakan suasana lalu lintas yang lebih tertib dan aman di wilayah hukum Polsek Sukaresmi, serta memberikan efek jera bagi para pelanggar aturan lalu lintas. Kapolsek Sukaresmi menegaskan bahwa kegiatan serupa akan terus dilakukan secara rutin sebagai bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Operasi ini mendapat apresiasi dari masyarakat sekitar yang merasa lebih aman dan nyaman dengan kehadiran petugas kepolisian di lapangan. "Dengan adanya operasi ini, kami merasa lebih tenang karena tahu bahwa polisi selalu hadir untuk menjaga keselamatan kami," ujar salah satu warga yang turut menyaksikan jalannya operasi.

Operasi Patuh Lodaya 2024 ini merupakan salah satu upaya nyata Polres Cianjur, khususnya Polsek Sukaresmi, dalam mendukung program keselamatan berlalu lintas dan mewujudkan masyarakat yang tertib dan patuh hukum.